

# INNER PAGE 19

## Desserts

### 74. KULFI

4 €

-Glace indienne préparé à base de lait, aux amandes, pistaches, et aromatisé à la cardamome  
-Indian icecream prepared with the base of milk, almonds, pistaches and flavoured with cardamom.

### 75. GULAB JAMUN (2 Pcs.)

5 €

-Boulettes faites à base de farine et lait. Servi chaud dans un sirop de sucre.  
-Prepared with base of flour and milk. Served in a hot syrup of sugar.

### 76. RAS MALAI

5 €

-Préparé à base de fromage et lait. Servi frais avec des amandes, pistaches dans un sirop au lait et parfumé avec de l' eau de rose.  
-Prepared with the cheese and milk. Served fresh with almonds, pistaches in a milk syrup and perfumed with rose water.

### 77. KHEER

4 €

-Kheer est un pudding de riz fait par le riz bouillant, les vermicelles avec le lait et le sucre. Il est aromatisé avec des noix de cajou, des pistaches ou des amandes.  
-Kheer is a rice pudding made by boiling rice,vermicelli with milk and sugar. It is flavoured with cashews, pistaches or almonds.

